

上昇気流



令和3年

5月28日(金)

【No. 8】

『運動会へ向けて…』

まもなく5月も終わろうとしています。でも、今年は早くも梅雨入りする地方もあり、天候がすっきりとしない日が多いです。そんな中、6月5日に迫った『運動会』に向けての練習や準備が着々と進んでいます。2年生の練習日は幸運にも雨が降らず、予定通りの練習が消化できています。本番まであと1週間、いよいよという感じですね！



昨年もコロナ禍に見舞われ、運動会の規模を縮小して行いましたが、今年も残念ながら“本来の形”での開催はできません。しかし、昨年に行えなかった学年種目『中縄跳び』が加わり、楽しさが増したのではないのでしょうか？まだまだ、密を避けなくてはいけないので、クラス全員で行う「大縄跳び」とはいきませんが、男女別での『中縄跳び』も決して簡単にはうまくいかないのが、工夫のしどころがたくさんあります。これから本番までの、各クラスの取組いかんで結果が左右されると思います。ぜひ頑張ってください。

ところで、2回の「学年練習」を見ていて感じたことですが、1年生のときと大きく変わったのが、リーダーである体育行事委員の意識と動きです。去年は、中学校生活初めての行事でしたので、どうしていいかわからず、先生や先輩たちからの指示を待って活動していましたが、今年は全然違いますね。自分たちで何が必要かを考え、自ら行動し、仲間たちへ伝えようとしています。とても立派な姿だと思います。これが、上級生としての姿なのですね。一步一步確実に、偉大な先輩たちのような姿に近づいていると思います。

では、それを受けてのみなさんの意識や動きはどうでしょうか…？せっかく、リーダーたちが主体的な行動がとれていても、みなさんが受け身の姿勢では、それは学年全体としての姿とは言えません。リーダーたちや先生の指示を待っていて、言われたらやる、言われたことしかやらない、では非常にもったいないです。練習の中の様々な場面、「ひばりラン」「入場行進」「準備体操」「集合・整列」「順番確認」「クラス練習」…これらの一つ一つの動きの中で、あなた自身が主体的な行動～“自分の頭で考え、自ら行動し、仲間と一緒に作り上げていく”、このことができていくと、2年生としてこの行事は、素晴らしいものになるのではないのでしょうか。

1先生曰く、『2年生は、やるべきことは誠実にやる、それが素晴らしいところ…。しかし、もっているものはまだまだ出しきれていない！』、まさにその通りだと思います。学年全体が、同じ目標に向かってみんなで力を合わせれば、きっとさらに素晴らしいものができあがるはずです。1週間後の「本番」、楽しみにしていますよ！！

「第61回運動会」スローガン

いっ しん じょう しょう

一心盛勝

このスローガンには、全校生徒で「心」を「一つ」にして、
コロナ禍で気持ちが沈みがちだが、「勝利」を目指して運動会を
「盛り」上げよう、という気持ちが込められています！

体育行事委員会

《現在の記録》

【全員リレー】 ⊗「4クラスとも、ほとんどタイム差がないぞよ！これは接戦じゃ」

回数	日付	時間	A組	B組	C組	D組
I	5/26	体育	9'58"68	10'12"85	10'02"80	10'16"58
II	5/26	学年練習	9'56"82	9'52"27	9'51"35	10'07"03

【中縄跳び】 ⊗「まだまだ改善の余地がたくさんあるようじゃ。目指せ100回！」

回数	日付	時間	A組	B組	C組	D組
I	5/26	学年練習	① 32回	① 31回	① 25回	① 18回
			② 11回	② 11回	② 18回	② 20回
			43回	42回	43回	38回